

HUBUNGAN ANTARA KEHARMONISAN KELUARGA DENGAN MOTIVASI BERPRESTASI PADA SISWA DI MTSN RAMBAH KABUPATEN ROKAN HULU

Oleh

Siti Aulia Fitria Rahman

Fakultas Psikologi UIN Suska Riau

Abstrak

Motivasi berprestasi merupakan usaha untuk mencapai suatu prestasi atau meraih kesuksesan yang mengacu pada standar keunggulan. Salah satu faktor yang mempengaruhi motivasi berprestasi adalah kondisi keharmonisan keluarga, karena suasana keluarga yang harmonis akan membuat siswa merasa senang dan bahagia sehingga motivasi berprestasi siswa tidak akan terganggu. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti hubungan antara keharmonisan keluarga dengan motivasi berprestasi pada siswa di MTsN Rambah Kabupaten Rokan Hulu. Dari populasi sebanyak 477 siswa diambil sampel sebanyak 161 siswa dengan menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling*. Analisis data menggunakan *korelasi product moment* dari Pearson yang dibantu dengan menggunakan program *software statistik*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan sangat signifikan antara keharmonisan keluarga dengan motivasi berprestasi pada siswa di MTsN Rambah Kabupaten Rokan Hulu dengan nilai koefisien korelasi sebesar $r = 0,518$ dan nilai signifikansi $p = 0,000$ ($p < 0,01$). Besarnya kontribusi atau sumbangan efektif pengaruh keharmonisan keluarga terhadap motivasi berprestasi siswa di MTsN Rambah Kabupaten Rokan Hulu yaitu sebesar 27 %, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.

Kata-kunci: Keharmonisan keluarga, motivasi berprestasi, siswa MTsN

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.